

# Seigneur, touche les musulmans !



René de Groot

 **Sommaire**



Bonjour Mon ami(e),

Continuons sur l'aspect de la prière « Que ton règne vienne, que ta volonté soit faite, sur la terre, comme dans le ciel ». Dans les temps que nous vivons, les attaques terroristes sont de plus en plus fréquentes et se rapprochent de plus en plus. Il m'arrive souvent de prier pour les Renseignements Généraux, et d'autres organisations du même genre dans le monde, pour qu'ils récoltent les bonnes informations et aient le courage d'agir en fonction, afin d'arrêter, si possible, les personnes avec de mauvaises intentions, avant qu'ils ne

puissent passer à l'acte. Prions bien évidemment que Dieu se révèle à eux avant que cela soit trop tard, et qu'il leur fasse grâce.

Une des menaces les plus urgentes en ce moment est sans doute l'Islam radical.

Prions que Dieu élimine les leaders des organisations terroristes, Dieu connaît les cœurs et sait lesquels ne se repentiront jamais. Prions pour les jeunes gens qui se laissent aveugler au profit de la cause de l'Islam radical, que Dieu leur ouvre les yeux par tous les moyens qui lui semblent bons.

En France, pas moins de 8 % de la population est musulmane. Une grande partie de ces gens cherche sans doute Dieu sincèrement. Prions que Dieu se révèle à eux et qu'ils rencontreront le seul vrai Dieu, Jésus. Prions aussi que le gouvernement ne se laisse pas intimider ni manipuler pour plier à leurs exigences et céder la liberté qui nous est précieuse.

Prions pour les multitudes de réfugiés, qui cherchent un abri en Europe. Eh oui, prions pour que l'Église de Jésus-Christ se réveille et voit en cela une occasion que Dieu nous donne (puisque nous ne pouvons/voulions pas aller vers eux !) au lieu d'uniquement se rassembler dans nos beaux et confortables bâtiments tous les dimanches matin pour 'être bénis', chanter de belles chansons et écouter la énième prédication, la plupart du temps, sans vraiment l'écouter ni la mettre en pratique... Agissons selon ce que la Bible nous ordonne ! Jacques nous dit que la vraie religion consiste à prendre soin des veuves et des orphelins ! ([Jacq. 1:27](#))

Prions que les églises développent une compassion pour les pauvres, les SDF, que l'Église commence déjà à prendre soin les uns des autres.

Prions pour le gouvernement en général, pour de la sagesse, du courage, et que Dieu « incline leur cœur partout où il veut » ([Prov.21:1](#))  
Prions que Dieu donne au président et au gouvernement des valeurs chrétiennes et qu'ils marcheront selon l'agenda de Dieu, aussi en ce qui concerne la prunelle de ses yeux : Israël.

Ce sera le sujet de notre prochain jour : Israël. Tout se joue autour d'Israël. Nous pouvons être d'accord ou non, mais le fait reste qu'Israël est l'horloge de Dieu, et qu'il doit d'abord traiter avec son peuple, avant que son règne ne puisse venir « sur la terre, comme dans le ciel ».

« Seigneur, je prie que tu te révèles aux musulmans, et que tu arrêtes ceux qui veulent faire des attentats. Donne courage, intelligence et protection aux forces de l'ordre. Seigneur, brise les puissances maléfiques derrière l'Islam, afin que tous ceux qui suivent cette religion puissent te connaître ! Au nom de Jésus, amen ! »

**René de Groot**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)